



DARÍA MARGEN A BANXICO

BAJA INFLACIÓN; MENOR NIVEL EN 18 MESES

Por sexta quincena al hilo, la inflación se desaceleró y se ubicó en 6.24 por ciento anual en la primera mitad de abril, marcando su nivel más bajo en 18 meses, según INEGI. La subyacen-

te reportó su quinto descenso para quedar en 7.75 por ciento anual, su nivel más bajo desde finales de julio de 2022. Banxico podría tomar un respiro.—A. Moscosa / PÁG. 5

Mantiene tendencia

La inflación al consumidor extendió su tendencia de baja en la primera quincena de abril, alcanzando el indicador general su menor nivel desde la primera mitad de octubre de 2021.

■ Variación % anual de la inflación al consumidor, por tipo de índice



Fuente: INEGI

6.24%

FUE LA INFLACIÓN

Annual en la primera mitad de abril, y ligó seis quincenas consecutivas con una tendencia a la baja.

0.16%

DISMINUYÓ

El índice inflacionario en la primera quincena de abril, su primer retroceso desde noviembre.

En su comparación quincenal, la inflación mostró un descenso de 0.16 por ciento, siendo el primer dato negativo desde la segunda quincena de noviembre del año pasado.

A LA ESPERA DE BANXICO

Tras este dato, Jorge Sánchez, economista sénior de Finamex, señaló que no se descarta que Banxico deje sin cambio la tasa de interés en mayo, por lo que se quedaría en 11.25 por ciento posiblemente el resto del año.

Saldaña dijo que quizá haya una pausa, pero Banxico deberá observar la inflación de la segunda quincena de abril y ver qué hace la Fed la próxima semana. "Ese posible fin, en ausencia de choques adicionales, empieza a tomar una mayor probabilidad".

Analistas de Banorte indicaron que pesar de la sorpresa a la baja en la inflación, se estima que Banxico hará un alza más de 25 puntos base a la tasa, buscando consolidar el proceso desinflacionario.

Luis Adrián Muñoz, subdirector de análisis económico de Vector, consideró que si bien los datos de inflación podrían disminuir las preocupaciones del banco central e incrementar la probabilidad de que 11.25 por ciento sea la tasa terminal del actual ciclo monetario restrictivo, un ajuste adicional aún no se puede descartar.

SE MODERAN PRESIONES

Inflación cae a su nivel más bajo en 18 meses

ALEJANDRO MOSCOSA

mmoscosa@elfinanciero.com.mx

La inflación se desaceleró por sexta quincena consecutiva y se situó en 6.24 por ciento anual en la primera mitad de abril, y además marcó su nivel más bajo en 18 meses, según los registros del INEGI.

En el caso de la subyacente se reportó su quinto descenso al hilo para ubicarse en 7.75 por ciento anual, su nivel más bajo desde la segunda quincena de julio del año pasado, mientras la no subyacente llegó a 1.82 por ciento, la más baja desde la segunda quincena de diciembre de 2020.

Alejandro Saldaña, economista en jefe de BX+, explicó que la moderación de la subyacente, en el caso de las mercancías, responde a una normalización en las cadenas de suministro, y los servicios y a un efecto de base de comparación porque la Semana Santa no siempre fue en el mismo periodo que hace un año.